



www.swiss-peewee.ch organisation@swiss-peewee.ch 076 233 33 22 (Stauffacher)

## Swiss Eastern Selects eine Marke wird beerdigt

Die Organisation Swiss Eastern Selects (vormals Team Zürich) ist sein 40 Jahren eine Plattform, für Peewee Talente aus der Deutschschweiz und dem Tessin, sich am besten Turnier auf Peewee Stufe, dem Internationalen Peewee Turnier in Quebec zu messen.

Sei 40 Jahren konnte jährlich das zusammengestellte Team unserer Organisation an diesem Turnier in Quebec teilnehmen. In dieser Zeit hat unsere Reisegruppe in Quebec für Hotel, Bus, Ausflüge, Verpflegung und Shopping jährlich ca. CAD\$ 200'000 ausgegeben.

Im Juli 2024 wurde uns schriftlich aber ohne Begründung die Teilnahme am Turnier 2025 verweigert. Dies nachdem uns CEO Patrick Dom bereits am12. Februar 2024 ohne Begründung mündlich von weiteren Teilnahmen am Turnier ausgeschlossen und uns jegliche Art vom Kommunikation mehrmals verweigert hatte.

Auslöser seiner Intervention war unserer Turnierspiel gegen die Ukraine Selects. Weil wir nach dem ersten Drittel bereits 5: 0 geführt hatten, forderten der OK Präsident und auch der CEO uns auf, keine weiteren Tore mehr zu schiessen. Weil wir das während dem laufenden 2. Drittel nicht umsetzen konnten, hat Patrick Dom beim Stand von 7:0 uns sofort von zukünftigen Teilnahmen ausgeschlossen. Ab diesem Moment wurde uns auch jegliche Art von Kommunikation verweigert In der Pause zum 3. Drittel nach einem Stand von 9:0, haben wir dann unser Team angewiesen keine weiterer Tore mehr zu schiessen und 9:0 gewonnen.

Einige Tage später besiegte ein kanadisches Team die Peewee Lions aus Zürich 12:0. Sanktionen für das kanadische Team bielben jedoch aus! Politik lässt grüssen!

Die Art und Weise wie das Turniermanagement uns in allen Turnierspielen öffentlich behandelt und diskriminiert hat, ist absolut inakzeptabel. In diesem Fall wurde eindeutig Politik vor den Sport gestellt und Turnierspiele beeinflusst. Das zeigt klar Machtdemonstration und vor Allem Schwäche, wenn Kommunikation verweigert wird!

Wir rätseln immer noch, über mögliche Hintergründe, die das Turnier OK zu diesem Schritt bewegt hat und wer wohl Patrick Dom beeinflusst hat.

Swiss Eastern Select haben die Teilnahme seit Jahren immer selbständig organisiert und sehr gut mit der Turnier Organisation zusammengearbeitet. Wir waren überall stets willkommen und wurden von Allen respektiert.

Das hat mit der Zeit gewisse Vorteile gebracht, wie zusätzliche kostenlose Dienstleitungen in den Hotels, bei Swiss, in den Restaurants, beim Pin Hersteller und nicht zuletzt bei Autobus Laval, die uns in den letzten 10 Jahren immer den Peewee Bus zur Verfügung stellte.

Unsere Selbständigkeit mit unseren Privilegien war aber auch für einige ein Dorn im Auge, sei es bei Travel Agents, einigen teilnehmenden Teamorganisatoren und Verbänden und nicht zuletzt bei der Peewee Organisation.

Interessant aus unserer Sicht ist lediglich, dass das alles passiert ist, nachdem Swiss Eastern nicht mehr auf die Unterstützung vom EHC Kloten zählen konnte, der Zürcher Verband mit dem ZSC ein eigens kantonales Team bildete, sich der HCD um einen Platz im Turnier bemühte und Patrick Dom bereits vor meiner Ankunft im Februar 2024 bestens über alles informiert war.

Nun, nichts desto Trotz, mindestens die Zürchern U-13 Talente haben weiterhin die Möglichkeit mit dem Zürcher Peewee Team am Turnier teilzunehmen.

Den Talenten aus dem Tessin, den anderen Deutschschweizer Kantonen (ausser Graubünden) wird unsere Plattform sicher fehlen.

Weil unsere Organisation komplet auf die Teilnahme am Quebec International Peewee Tournament ausgerichtet war und wir nicht mehr teilnehmen können, sind wir gezwungen Swiss Eastern Selects aufzulösen.

Für die Swiss Eastern Selects

Bongo Stauffacher, Gabi Weber, Berni Hartmann